



Wieder Heimatklänge im Aiblinger Kurpark

Beitrag

Endlich gibt es wieder handgemachte Heimatklänge im Kurpark Bad Aibling zu hören. Zum ersten Volksmusikabend am Donnerstag, 18. Juni, spielen die **4 Hinterberger Musikanten** ab 19:00 Uhr zünftig im Brunnenhof des Kurhauses auf. „Weil´s a Freid is“ – so lautet das Motto der vier Musiker aus dem Inntal. Und diese Freude ist für die Zuhörer spürbar. Ein vergnüglicher Abend mit alpenländischer Musik, ein Muss für alle Volksmusikbegeisterten.

Die Besucherzahl ist aufgrund der aktuellen Lage begrenzt. Der Konzertbesuch ist nur mit Vorabreservierung im Haus des Gastes per E-Mail an info@aib-kur.de oder telefonisch unter 08061-90800 möglich. Es sind feste Plätze an Tischen verfügbar. Das Kurhausrestaurant bewirbt seine Gäste mit leckeren Schmankerln und kühlen Durstlöschern.

Zur Unterstützung der Veranstaltungsorganisation und Gastronomie wird ein Eintritt von 5 Euro pro Person erhoben. Darin enthalten ist ein 3-Euro-Wertgutschein, der für Getränke und Speisen im Kurhaus eingelöst werden kann. Eigene Speisen und Getränke können nicht mitgebracht werden. Das Konzert findet nur bei gutem Wetter draußen statt, bei Regen wird abgesagt. Mehr Informationen sind unter www.bad-aibling.de zu finden.

Bericht und Foto: AIB-KUR Bad Aibling



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Chiemgau